

Projekt: **Warum hört der Fahrradweg hier einfach auf?**

In unserem Projekt haben wir uns mit Fahrradwegen in Göttingen beschäftigt. Unser Ziel war es möglichst viele Gefahrenstellen für Fahrradfahrer in einer digitalen Karte zusammen zu stellen. Bei einer kleinen Umfrage in verschiedenen Projekten haben wir uns auch bei Schülerinnen und Schülern sowie Lehrkräften erkundigt, ob schon gefährliche Stellen auf dem Weg zur Schule oder durch Göttingen bekannt sind.



Wir haben in kleinen Gruppen gearbeitet, sind die genannten Punkte abgefahren und haben diese mit Fotos dokumentiert, um sie in unsere digitale Karte aufzunehmen. Diese Karte wollen wir mit einer Präsentation dem Jugendparlament vorstellen, um hoffentlich ein paar der Gefahrenpunkte beheben zu können und Göttingen für Fahrradfahrer sicherer machen zu können, damit hoffentlich mehr Leute mit dem Fahrrad unterwegs sind.

